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Ligia Botero de 
Arango 

Presidenta 2016 - 
2017 

Club Rotario 
Medellín  

 

MENSAJE 
DE LA PRESIDENCIA 

Carlos Alberto Naranjo Arias 

Estimados Compañeros Rotarios: 
 
Llegó el momento del cierre de un año lleno de aprendizajes y espacios 
muy gratos de amistad y compañerismo. 
 
Estoy muy agradecido con todos ustedes por el cariño, apoyo y 
acompañamiento que me brindaron y por cada una de las actividades 
que propusieron para el disfrute de todos. 
 
Gracias por haber hecho de éste año, un año en el que pude conocer 
más a fondo la labor rotaria y que me permitió enamorarme más de 
esta organización. 
 
Presidir el Club nos deja, a quienes hemos tenido la fortuna de 
dirigirlo, una huella imborrable en nuestros corazones. 
 
Hoy se despide de la Presidencia este servidor que trabajó de la mano 
de todos ustedes para lograr los resultados obtenidos. Seguiré siendo 
su amigo y continuaré trabajando en actividades que nos permitan 
seguir adelante con nuestra misión. 
 
Por último, les recuerdo que cada mes destaqué en este boletín una de 
las frases que durante las reuniones semanales he mencionado, para 
que se quede en cada uno a manera de reflexión: 
 

“Encuentra motivos para amar la vida, para luchar por ella 
y para vivirla a plenitud. ¿Qué te motiva a vivir con ganas 

y fuerza?” 
 
Carlos Alberto Naranjo Arias 
Presidente 2018 – 2019 
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REUNIÓN DE TRANSMISIÓN DE MANDO 

El pasado miércoles 26 de junio se llevó 
a cabo la ceremonia de Transmisión de 
Mando.  

En la reunión se agradeció la excelente 
gestión realizada al Presidente saliente, 
Carlos Alberto Naranjo Arias, y se le 
desearon muchos éxitos al Presidente 
entrante, Carlos Alberto Avendaño 
Pérez. 

 
DISCURSO PRESIDENTE 

SALIENTE CARLOS ALBERTO 

NARANJO ARIAS 

Muy buenas noches compañeras y 
compañeros rotarios, un saludo muy 
especial a sus cónyuges y demás invitados, 
al gobernador del distrito 4271 y su 
esposa, a la asistente Carmenza Vanegas y 
su esposo, que nos acompañan en esta 
reunión de transmisión de mando de la 
presidencia del Club Rotario Medellín 
2018 – 2019. 
Inicio dando un caluroso saludo al 
compañero Carlos Alberto Avendaño 
Pérez, por este nuevo reto que va a asumir 
como presidente del Club Rotario 
Medellín periodo 2019 – 2020. 
Gratitud a mi junta directiva, a los 
directores de los comités, a todos los 
compañeros rotarios y al personal 
administrativo del club.  
Igualmente, a mi familia presente, esposa, 
hijo y su novia y a mis padres que por 
motivos de salud no pudieron asistir esta 
noche de celebración, y a quienes hago un 
reconocimiento especial por su 
permanente formación en valores. 
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REUNIÓN DE TRANSMISIÓN DE MANDO 

Es un honor muy grande estar hoy frente 
a ustedes, entregando la presidencia del 
Club Rotario Medellín durante este año. 

Y así mismo, los invito a todos para que 
desde hoy acompañemos al nuevo 
presidente para seguir desarrollando el 
plan estratégico del club y las demás 
actividades de apoyo social. 

Durante este año transcurrido, quiero 
resaltar algunos logros del club, los 
cuales nos permitieron obtener el 
reconocimiento de Rotary Internacional: 

• Aumento de la membresía 

• Participación común de los socios en 
actividades para el desarrollo del 
liderazgo con gran asistencia a la 
capacitación. 

• Participación en la conferencia 
bidistrital en San Andrés 

• Colaboración al fondo anual de 
programas y a la erradicación de la polio 

• Participación en proyectos de servicio 
humanitario 

• Apoyo a los clubes Rotaract e Interact y 
a su vez a los estudiantes de intercambio 

• Participación en el evento RYLA 

• Puesta en marcha del plan estratégico 
del club 

• Desarrollo de actividades sociales 

• Posicionamiento de la imagen pública 
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REUNIÓN DE TRANSMISIÓN DE MANDO 

Hoy también quisiera resaltar tres elementos importantes que identifican la labor 
de este año rotario 2018 – 2019. 

1. La novedad como elemento diferenciador 

2. La armonía con todos los actores del club 

3. El cumplimiento de la misión rotaria. 

La novedad: se innovó creando nuevas actividades que oxigenaron las 
reuniones semanales, entre ellas, destaco las visitas a empresas e instituciones y 
el aumento de la membresía, con socios muy diversos e interesados en apoyar 
nuestra misión. 

La armonía: en el buen manejo de las finanzas del club y la relación con los 
diferentes actores: socios, corporaciones, proveedores, medios de comunicación, 
entre otros, que nos correspondieron con su apoyo cuando lo requerimos, 
logrando con ello, los objetivos que nos trazamos al inicio de este periodo. 

Cumplimiento de la misión rotaria: en el desarrollo de lo proyectado en el 
plan estratégico, buscando con ello, optimizar los recursos tanto operativos, como 
funcionales. 
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REUNIÓN DE TRANSMISIÓN DE MANDO 

Con estos tres elementos que acabo de mencionar, buscamos el desarrollo de 
nuevos talentos en los miembros del club, y aseguramos que los esfuerzos y 
logros fueran el resultado de un excelente trabajo en equipo, en el que se 
respetaron las diferencias y nos permitió  funcionar en unidad, e igualmente 
valorando en cada uno de los miembros del club, la buena comunicación, 
permitiendo expresar cada uno sus ideas, creciendo en la diversidad de criterios. 

 

Ahora bien, también buscamos que la mayoría de los miembros del club, 
pudieran compartir otros espacios como fueron: las tertulias rotarias y de 
amigos, la asistencia a los pets y demás capacitaciones distritales, la conferencia 
en san andrés, que no permitió fomentar la amistad y el conocimiento más 
detallado del rotarismo internacional, así mismo, intercambiar ideas con otros y 
verdaderos momentos de distracción y alegría. 

 

Resaltamos en nuestros mensajes ser muy prudentes en nuestros comentarios, 
evitando juzgar con ligereza y demostrando así que las relaciones interpersonales 
fueran una gran fortaleza entre los miembros del club, todo esto encaminado a 
desarrollar proyectos que generaran una consciencia social y ambiental. 
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REUNIÓN DE TRANSMISIÓN DE MANDO 

Igualmente, se logró también 
proporcionar ayuda a otros sin ningún 
retorno económico, aportando al 
progreso de las comunidades menos 
favorecidas, a través de nuestros 
proyectos de servicio. 

Para cumplir con todas estas metas, fue 
necesario e indispensable el 
compromiso de todos los socios 
rotarios, los cuales con decisión y 
liderazgo afrontamos con esmero todos 
los retos y responsabilidades que se nos 
impusieron al iniciar este periodo. 

 

Por su parte, se fomentó en cada 
reunión la práctica del respeto por el 
otro, la integración, la buena 
comunicación y la información 
oportuna, prevaleciendo la ética en 
todas nuestras actuaciones diarias. 

 

Como un reconocimiento a la buena 
labor desarrollada por todos en este 
año, al cierre de las últimas reuniones, 
se hicieron entre otros, distinciones a 
nuestros miembros de la junta directiva, 
directores de las corporaciones y los 
comités, algunos compañeros rotarios y 
hoy de manera especial quiero hacer 
también un reconocimiento al 
gobernador del distrito y a su esposa, 
por su liderazgo y apoyo permanente a 
nuestro club, gracias a su disposición, 
pudimos sacar adelante muchos de 
nuestros proyectos. 
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REUNIÓN DE TRANSMISIÓN DE MANDO 

Hace un año durante mi discurso inicial, 
les canté y les leí una oración por los 
amigos, hoy, quisiera en este día tan 
especial, volver a confirmar que los 
aprecio y los respeto mucho, pues son 
mis amigos. Buscando con ello, 
fortalecer la amistad como base del 
rotarismo internacional. 

A todos ustedes, amigos, familia, y 
compañeros, mil gracias por 
acompañarme tanto en este día tan 
especial como en todo este año rotario 
2018 – 2019.  

Espero que disfruten esta noche, con las 
diferentes actividades que tenemos 
programadas para ustedes. 

Quiero terminar por decirles que en este 
año confiamos, reímos, gozamos, 
lloramos y compartimos cada momento 
de la vida. 

Y quiero además compartirles la 
siguiente reflexión: 

 

“La magia de la amistad está dentro de 
nosotros.  Y sabios son quienes se 
percatan que la amistad se cultiva, se 
“riega”, se “abona”... Se “asolea” y se 
protege...una vez que crece y es fuerte 
pueden pasar años de silencio, océanos 
de distancia y con un simple encuentro 
se aviva, como si no hubiese pasado un 
día de ausencia. ¿habrá sensación más 
agradable que una tertulia entre 
amigos? Nosotros envejecemos, pero, a 
la amistad no le pasa el tiempo. 
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REUNIÓN DE TRANSMISIÓN DE MANDO 

El buen vivir resalta la importancia de compartir con amigos. Yo no sé si cura los 
males del cuerpo, lo que sí tengo certeza es que es lo mejor para el alma. Y ... El 
cuerpo se “alinea” con el alma...! 

Recordar cualquier etapa de la vida, con amigos, reír, dialogar y compartir sus 
alegrías y tristezas, es sin duda siempre la mejor terapia y una sensación sublime 
del espíritu. 

El abrazo fraternal de un amigo es únicamente comparable al abrazo de los hijos o 
los nietos.  ¿tienes amigos? 

Doy gracias a la vida por haberme dado la fortuna de contar con amigos como los 
que tengo.  Con sus virtudes y defectos.  Con encuentros y desencuentros. Con 
silencios y palabras...  Sentir lo que siento cuando estoy o sé de ellos, es un 
componente esencial de la sal de mi existencia. 

Siempre he pensado que nuestro paso por esta vida, se aligera porque existe el 
sentimiento virtuoso de la amistad!” 

CARLOS ALBERTO NARANJO ARIAS, Presidente 2018 – 2019  

Esposa y familia. 
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REUNIÓN DE TRANSMISIÓN DE MANDO 

DISCURSO PRESIDENTE 

ENTRANTE CARLOS ALBERTO 

AVENDAÑO PÉREZ 

En esta nueva oportunidad que me da la 
vida de acompañarlos en la Presidencia 
del Club Rotario Medellín, quiero iniciar 
con una frase de nuestro fundador, Paul 
Harris: “más allá de lo que Rotary 
signifique para nosotros, el mundo lo 
conocerá por las obras que realice”  

 

Y hago referencia a ella, porque eso 
justamente somos los rotarios, un grupo 
de amigos que trabajamos de manera 
conjunta para ayudar y contribuir al 
mejoramiento de la calidad de vida de 
las comunidades, apuntando hacia sus 
necesidades y brindado apoyo en lo que 
más requieren. 

Rotary viene desempeñando su labor 
desde hace 114 años y desde entonces, 
los rotarios nos hemos destacado en el 
mundo por dejar huella y eso es 
justamente lo que queremos seguir 
haciendo, mostrándole a nuestras 
comunidades que somos una fuerza 
especial que los acompaña y conoce sus 
carencias y que así mismo, trabaja 
arduamente para mitigar los problemas 
que vienen creciendo con el paso de los 
años. 

Rotary conecta el mundo nuestro lema 
2019 – 2020.  
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REUNIÓN DE TRANSMISIÓN DE MANDO 

En el Club Rotario Medellín con el pasar de los años, nos hemos esforzado 
bastante por consolidar y concentrar nuestras ayudas hacia las áreas de interés que 
tiene Rotary, y es así como hoy en día, nuestros proyectos se están ejecutando de 
manera más organizada y apuntan directamente hacia la solución de problemas o a 
la formación en diferentes frentes de trabajo con las comunidades beneficiadas. 

Hoy quiero traer a este recinto, a una persona que, aunque ya no nos acompaña de 
cuerpo presente, siempre será para mí un referente en mi paso por el rotarismo y 
es nuestro Compañero Rotario Elías Castaño, mi padrino y responsable de que en 
poco tiempo me enamorara de este club y de la misión rotaria internacional.  

A él gracias por confiar en mí, por impulsarme en las diversas actividades y por 
abrirme la puerta de una institución tan hermosa como ésta. 

También quiero agradecer a cada uno de los compañeros rotarios, entre ellos, los 
pastgobernadores, a nuestro gobernador presente y a los pastpresidentes que me 
han apoyado y me han ayudado a formar en el rotarismo. Desde que ingresé al club 
hasta hoy, ustedes, los socios del Club Rotario Medellín se han convertido en mi 
segunda familia. He sentido su cariño, apoyo y acompañamiento en las diversas 
funciones que he desempeñado en este tiempo. 
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REUNIÓN DE TRANSMISIÓN DE MANDO 

Inicio una segunda presidencia y espero 
que, así como en la anterior, podamos 
trabajar de la mano para sacar adelante 
las diferentes actividades que nos 
propongamos como club. 

También soy consciente que los logros 
no se consiguen solos, ni se llega a ellos 
sin esfuerzo. Las diferentes posiciones 
que he ocupado en el Club y en el 
distrito, obedecen a la constancia, 
tiempo, dedicación y compromiso que le 
he impreso a todo en la vida, es así 
como hoy, el día de recibir esta nueva 
presidencia, me comprometo a seguir 
adelante con responsabilidad, con esta 
bandera que le recibo a mi Compañero 
Carlos Naranjo, quien tuvo un excelente 
desempeño durante su período. 

 

Hoy mis queridos amigos rotarios, 
quiero que juntos iniciemos este 
período presidencial 2019 – 2020, 
invitándolos a seguir trabajando con 
ahínco en todas las obras y subcomités 
de servicio del club, yo espero que entre 
todos construyamos nuevas sendas que 
ayuden a cerrar las brechas de 
desigualdad que tenemos en nuestras 
comunidades, y que además de esto, nos 
mantengamos como hasta ahora, firmes 
en nuestro compromiso de amistad, el 
cual es el principal motivo por el cual 
nos encontramos reunidos en este 
espacio. 
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REUNIÓN DE TRANSMISIÓN DE MANDO 

Por último, quiero darle un agradecimiento muy especial a Isabel Cristina por 
todo su apoyo en el rotarismo, pues ella también vibra con este estilo de vida y me 
acompaña en todas las actividades que me he propuesto en estos años. 

 

Igualmente, a mi hijo Juan Camilo y su novia Valentina por acompañarme hoy en 
esta solemne ceremonia tan importante para todos nosotros los rotarios del Club 
Rotario Medellín. 

 

A todos ustedes muchas gracias por permitirme ser su líder durante este año y 
trabajemos porque Rotary conecta el mundo como dice nuestro lema rotario 2019 
– 2020. 

 

Carlos Alberto Avendaño Pérez 

Presidente 2019 - 2020 
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REUNIÓN DE TRANSMISIÓN DE MANDO 

DISTINCIONES ROTARIAS 

Durante la Transmisión de Mando el Presidente Carlos Naranjo entregó unas 

distinciones rotarias a compañeros que han ayudado a que la labor del club se 

desarrolle de manera adecuada. 

Felicitaciones! 

 

• Maruja Naranjo – Primer Rubí 

• Didier Vélez – Quinto Zafiro 

• Fernando Gómez – Segundo Zafiro 

• Luis Alberto Gómez - Segundo Zafiro  

• Francisco Restrepo Gallego – Cuarto Zafiro 

• Jota Enrique Ríos – Segundo Zafiro 

• Armando Aristizábal – Paul Harris 
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REUNIÓN DE TRANSMISIÓN DE MANDO 

PREMIO ANTONIO RESTREPO ÁLVAREZ 

También durante la Transmisión de mando se entregó el el Premio Antonio 
Restrepo Álvarez, reconocimiento que se entrega al Socio Rotario más destacado 
de este período que termina.  

 

En esta oportunidad, el comité, compuesto por tres expresidentes del club, eligió a 
la compañera Didier Vélez Madrid para recibir ese honor. 

 

Felicitaciones para ella y agradecimiento profundo por el trabajo que realiza. 
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REUNIÓN DE TRANSMISIÓN DE MANDO 

RECONOCIMIENTO AL PRESIDENTE SALIENTE 

CARLOS ALBERTO NARANJO ARIAS 

 

El Club Rotario Medellín reconoció la labor realizada por el Presidente Saliente, 
Carlos Alberto Naranjo Arias, y le hizo entrega de una placa conmemorativa. 

 

El Presidente se destacó por su interés y vocación de servicio, por consolidar la 
amistad entre los socios y por liderar con responsabilidad y amor el club.  
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REUNIÓN DE TRANSMISIÓN DE MANDO 

RECONOCIMIENTO AL GOBERNADOR DEL DISTRITO 4271 

ALBERTO LONDOÑO Y A SU SEÑORA SONIA URIBE  

 

El Presidente hizo entrega de dos reconocimientos al Gobernador saliente del 
Distrito 4271, Alberto Londoño Mejía y a su esposa Sonia Uribe, por su incansable 
labor en favor de Rotary y a las diversas obras sociales que se adelantaron en el 
Distrito. 

 

Igualmente por dejar en alto el nombre de Rotary en el país y el mundo con sus 
campañas. 

 

Felicitaciones, esta será siempre su casa. 
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PREMIO JUAN DUQUE BETANCUR, ASISTENCIA 100% 

Durante la Transmisión de Mando se realizó la entrega del Premio Juan Duque 
Betancur del periodo 2018 – 2019 a los socios que tuvieron una asistencia del 
100% a las reuniones semanales. 
 
Los socios que fueron reconocidos con esta distinción fueron: Maruja Naranjo, 
Luz Adela Duque, Juan Santiago Villa, Julio Ernesto Toro, Carlos Alberto 
Naranjo Arias y Jorge Luis Jiménez. 
 
Felicitaciones por su persistencia y apoyo a las actividades del Club. 
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RECONOCIMIENTOS 

Durante el mes de junio el Presidente 
reconoció la labor de socios y personas que 
durante su año rotario se destacaron por 
su apoyo al Club. 
 
Miembros de Junta Directiva: 
 
Julio Ernesto Toro Restrepo, Carlos 
Alberto Avendaño Pérez, Maruja Naranjo, 
Juan Santiago Villa, Rogelio Correa 
Roldán, Carlos Humberto Zapata, Luis 
Fernando Henao Gaviria, Didier Vélez 
Madrid, Carlos Bernhardt Restrepo y Juan 
Rafael Cárdenas. 
 
Socios 
 
Alberto Toro, Luis Guillermo Saldarriaga, 
Jorge Mario Arbeláez, Ligia Botero, 
Claudia Patricia Arango, Silvia Vélez, Luz 
Adela Duque, Waldemar Rey García, 
William Hinestrosa Tirado, Luis Bernardo 
Valderrama, Tamila Ragimova, Sofía León 
Rojas. 
 
 
Club Rotaract Medellín 
Club Interact Medellín 
Gladys García Rojas, Asistente 
Administrativa CRM 
Gladys Sánchez Pérez, Comunicadora 
CRM 
Opera Metropolitana Universidad Ces 
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RECONOCIMIENTOS 

 
El Club Rotario Medellín 

 
otorgó un reconocimiento especial al 

 
Compañero Rotario  

ÁLVARO VILLEGAS MEJÍA 
 

Por su liderazgo y contribución al 
cumplimiento de la misión rotaria, en 

todos sus años de servicio a la 
institución. 

 
 

GRATITUD SIEMPRE POR SUS 
ENSEÑAZAS Y VOCACIÓN DE 

SERVICIO 

 
El Club Rotario Medellín 

 
otorgó un reconocimiento especial al 

 
Compañero Rotario 

WALDEMAR REY GARCÍA 
 

Por su trayectoria, actitud conciliadora 
y permanencia en el Club Rotario 
Medellín, durante sus 50 años de 

servicio a la institución 
 

GRACIAS POR EL EJEMPLO 
DADO EN TODOS ESTOS AÑOS 

DE ROTARISMO 
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El pasado 19 de junio tuvimos la 
oportunidad de realizar la inducción a La 
nueva socia 

 

MARTHA CECILIA GAVIRIA 

 

Ella fue presentada por las Compañeras 
Silvia Vélez y Maruja Naranjo  

 

BIENVENIDA 

CAPACITACIÓN A NUEVA SOCIA 

INGRESO DE NUEVA SOCIA 

 
Cerramos el año con broche de oro, 
el día de la Transmisión de Mando, 
abotonamos a la nueva compañera  
 

 

MARTHA CECILIA GAVIRIA 

 

Le damos la bienvenida y esperamos  
disfrute mucho su labor rotaria. 
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LA CONVENCIÓN HAMBURGO 2019 

REPORTE COMPAÑERO JAIME VARGAS CHAUX 
 
Entre los días 1 y 5 del pasado mes de junio se celebró la 110 ava. Convención 
anual de Rotary International en la ciudad de Hamburgo, Alemania, con 
asistencia de aproximadamente 25.000 rotarios y rotaracs de algo más de 200 
países y regiones del mundo y en la cual tuvimos oportunidad de participar.  
 
En realidad, varios días antes se empezaron a celebrar actividades de diverso tipo 
con lo cual puede decirse que fue un evento que abarcó mas de una semana. La 
asistencia y el entusiasmo mostrado reflejan que el rotarismo está más vivo que 
nunca. 
 
Prácticamente todas las reuniones de la Convención se llevaron a cabo en los 
distintos espacios del Hamburg Messe (equivalente a nuestro Palacio de 
Exposiciones), un complejo de 100.000 metros cuadrados de construcciones con 
todas las facilidades logísticas para este tipo de eventos, que a pesar de su 
extensión se veía colmado por el numeroso número de participantes. 

Panorámica del Hamburg Messe 
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LA CONVENCIÓN HAMBURGO 2019 

Es de destacar la asistencia y el entusiasmo que mostraron los jóvenes a quienes 
el Presidente Barry los mencionó y estimuló en múltiples ocasiones. Estimamos 
que más de la mitad de los asistentes correspondía a edades inferiores a los 40 
años. 
 
Uno de los protagonistas principales de la Convención fue la campaña contra la 
polio, tanto que la contraseña de la red wifi era “endpolio”.  
 
La logística utilizada para el desarrollo de la Convención consistió en realizar una 
sesión plenaria en la mañana y múltiples sesiones paralelas en la tarde, en las 
cuales se trataron temas muy diversos, con solo decir que se programaron más de 
100 reuniones de este tipo. Por tanto no era nada fácil decidir a cuál asistir.  
 
De las plenarias lógicamente hicieron parte las sesiones de apertura y clausura del 
evento. Las otras trataron el tema del liderazgo y la integridad en nuestras 
acciones; el servicio a las comunidades, considerado unánimemente, como lo 
mejor que los rotarios hacemos. Y finalmente se trató el tema de la diversidad y el 
compañerismo: Rotary logra unir las personas de credos y creencias muy diversas 
gracias a la pasión enfocada en un objetivo común: El servicio. 

Desfile de banderas en la sesión plenaria de apertura del evento 
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LA CONVENCIÓN HAMBURGO 2019 

Los temas tratados en las sesiones paralelas se agruparon así: 
 
1.-Cómo atraer las nuevas generaciones a través de los ex-becarios y la 
participación de los jóvenes en los proyectos. 
2.-Sugerencias para el desarrollo del liderazgo tanto en Rotary como en las 
comunidades y en el quehacer profesional. 
3.-Historias y experiencias en el servicio, con énfasis en los proyectos ejecutados 
con éxito. 
4.-Ideas para el fortalecimiento de la membresía promoviendo la innovación y la 
diversidad en los clubes. 
5.-Formas de mejorar la imagen pública de Rotary y elevar el perfil de los clubes. 
 
La asistencia a algunas de las sesiones se facilitó con una novedad introducida 
este año la cual consistió en un salón inmenso llamado “Sala de la Inspiración” en 
la cual utilizando un prisma pentagonal recto en el centro de la sala se podían 
proyectar en cada una de las caras sesiones diferentes simultáneamente lo cual 
permitía en forma cómoda desde asientos estilo teatro y mesitas redondas estilo 
café discutir los temas y al mismo tiempo disfrutar de algunos refrigerios sin la 
molestia que significa para el orador oír simultáneamente los comentarios.  
 
Capítulo aparte merece la tradicional “Casa de la Amistad”, mezcla de feria 
artesanal y de proyectos, en la cual cada delegación o país se esfuerzan por 
exhibir lo que consideran más representativo de su obra artesanal o sus proyectos 
más exitosos. En este espacio los colombianos hicimos presencia con varios 
stands. 
 
El número aproximado de colombianos participantes en esta Convención fue 
alrededor de 40 y aunque reunirnos no era fácil, pues la ubicación en los hoteles 
fue muy dispersa, nuestro Gobernador Alberto Londoño conjuntamente con su 
esposa Sonia logró congregarnos al final de una de las jornadas, en un restaurante 
típico de la ciudad. 
 
La próxima Convención se llevará a cabo en Honolulú del 6 al 10 de junio de 
2020 y dada la trascendencia del evento sería importante que desde ya pensemos 
que nuestro Distrito y en especial nuestro Club tengan mayor presencia. 
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LA CONVENCIÓN HAMBURGO 2019 

Cena de integración de los colombianos asistentes a la Convención 
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LA CONVENCIÓN HAMBURGO 2019 

COMENTARIOS DEL COMPAÑERO IVÁN DARÍO GIL BOLÍVAR 
SOBRES LA CONVENCIÓN 

 
Después de asistir a la Convención Rotaria Número 110, la cual contó con la 
presencia de más de 25000 personas siento que puedo percibir con mayor 
alcance la magnitud y la universalidad del movimiento Rotario del cual hacemos 
parte. 
 
Estar rodeado de tantas personas de diferentes partes del mundo, vistiendo trajes 
típicos y haciendo uso de sus distintivos me hizo dar cuenta de que hacer parte de 
Rotary es llegar de forma indirecta a todos los lugares donde está la organización. 
 
Unas palabras que me llegaron en la ceremonia de inauguración fueron “todos 
estamos acá para ser amigos” y la verdad es que se siente ese calor humano del 
movimiento rotario sin importar de donde seamos y sin importar los idiomas y 
las diferencias culturales porque en cambio se siente una gran aceptación y 
compañerismo. 
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REUNIÓN EN INTERACTUAR 

REUNIÓN DESCENTRALIZADA 
 
El 06 de junio, gracias a la gestión del 
Compañero Rotario Luciano Vélez, 
realizamos la reunión semanal en la 
Corporación Interactuar, con el obejtivo 
de conocer de primera mano los avances 
del proyecto de Cofinanciación que se 
viene realizando con ellos desde el año 
2012. 

 
RECONOCIMIENTO, PROYECTO CON INTERACTUAR 

 
Durante la reunión descentralizada  el Presidente hizo un reconocimiento a los 
funcionarios de Interactuar vinculados con el proyecto, al Cr Luciano Vélez por su 
persistencia e interés con el programa y al ex Cr Armando Perea por su trabajo 
con los Grupos Rotarios de Fomento a la Comunidad, donde de la mano con 
Interactuar se pudieron capacitar muchas madres cabeza de familia. 
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TERTULIAS ROTARIAS 

INTÉRPRETES Y 
ARTISTAS  

 
El miércoles 12  de junio, se 
realizó otra de las tertulias 
rotarias.  
 
En esta oportunidad se habló de 
orquestas e intérpretes del tango 
(fue la tercera parte de la serie de 
charlas sobre el tango). 
 
La conferencia estuvo a cargo del 
médico Víctor Hugo Posada 
Tejada. 
 
Participaron 12 personas entre 
socios e invitados. 
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PASEO ROTARIO 

El pasado sábado 15 de junio se realizó la última integración de amistad del año 
rotario en la finca de la Compañera Silvia Vélez.  
 
Fue una tarde muy agradable a la que asistieron 47 personas entre socios, 
cónyuges y amigos. 
 
Como es costumbre, los miembros del Subcomité de Compañerismo se lucieron 
con la organización, planeación y atenciones con todos. 
 
Estos espacios son vitales para el fortalecimiento de la amistad. 
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PREMIO GERMÁN SALDARRIAGA  
DEL VALLE 2019 

CONVOCATORIA ABIERTA AL 
PREMIO GERMÁN 

SALDARRIAGA DEL VALLE 
2019 

 
 
La Corporación de Fomento Cívico y 
Cultural, con el acompañamiento del 
Club Rotario Medellín, cada año 
exaltan, ante la sociedad, a entidades o 
personas que orientan sus esfuerzos al 
servicio de los colombianos en 
diferentes campos de acción, entre 
ellos: Educación, desarrollo social, 
investigación científica y tecnológica, 
salud, cultura, ecología y protección 
ambiental, y deporte aficionado.  
 
La convocatoria para el Premio Germán 
Saldarriaga del Valle del año 2019, 
cuando se cumplen 51 años de ser 
otorgado, se  abrió el pasado 10 de 
mayo y tal y como lo dice su 
reglamento: 
 
“Está dirigida a entidades privadas sin 
ánimo de lucro ONGs o personas 
naturales  que tengan programas 
encaminados a resguardar y proteger 
de riesgos que atenten contra la 
integridad y dignidad de niños, niñas y 
adolescentes de nuestro país, y que a su 
vez inculquen a esta población, valores 
tales como: amistad, justicia lealtad, 
honestidad, tolerancia, respeto, 
disciplina, solidaridad, generosidad, 
gratitud, responsabilidad, etc”.  
 

Las propuestas serán recibidas a través 
del correo electrónico 
cfcc@rotaryclubmedellin.org, hasta el 
martes 16 de julio a las 4:15 de la tarde. 
Las condiciones y requerimientos para 
participar pueden ser consultados en el 
reglamento publicado en la página 
Web www.rotaryclubmedellin.org, 
además todas las inquietudes que 
surjan en la preparación de las 
propuestas deberán ser enviadas al 
correo electrónico citado arriba, hasta 
el viernes 30 de junio. 
 
Para esta versión el monto a entregar a 
programa ganador será de 
$300.000.000 y la ceremonia de 
premiación se realizará el día jueves 26 
de septiembre de 2019, en una reunión 
solemne del Club Rotario Medellín. 
 
AYÚDANOS A DIVULGAR ESTA 

INFORMACIÓN 
 

mailto:cfcc@rotaryclubmedellin.org
http://www.rotaryclubmedellin.org/
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La Corporación de Fomento Cívico y Cultural, por segundo año consecutivo, 
decidió realizar dos jornadas más de capacitación en formulación y evaluación de 
proyectos para aplicar a una Cofinanciación en este 2019. La idea era actualizar a 
quienes no pudieron asistir el año anterior y apoyar la labor de quienes desean 
optar por recursos para proyectos este año. 
 
En los dos espacios se contó con la participación de 26 personas, 11 socios, nueve 
Cofinanciadores y tres integrantes del Club Rotaract Medellín. 
 
La docente encargada de dictar de nuevo la capacitación e implementar el formato 
para presentación de proyectos, fue Isabel Cristina Ortiz. 
 
A ELLA MUCHAS GRACIAS POR SU GESTIÓN. 
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PROYECTO HAGAMOS LAS 
PACES 

 

Los Compañeros Didier Vélez y Luis 
Bernardo Valderrama, estuvieron reunidos 
con el Secretario de Educación del 
municipio de Itagüí con el fin de 
presentarle el proyecto “Hagamos Las 
Paces” y de esa manera iniciar la formación 
en las instituciones educativas de la 
localidad. 
 
En la reunión se acordó que en el mes de 
julio se realizará una reunión con los 
diferentes rectores de los colegios para 
presentar el proyecto e iniciar con los 
talleres entre los niños y docentes. 
 

ENTREVISTA EN LA 
EMISORA DE LA CÁMARA DE 

COMERCIO DE MEDELLÍN 
 

El pasado viernes 07 de junio, el Cr 
William Hinestrosa, Director del 
Premio Germán Saldarriaga del Valle 
2019, estuvo atendiendo una 
entrevista radial en la emisora de la 
Cámara de Comercio de Medellín con 
el fin de hacerle divulgación a la 
categoría elegida este año por la 
Corporación y al mismo tiempo, 
fortaleciendo la imagen pública de 
nuestro Club en los medios de 
comunicación.  
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ENTREGA DE KITS PARA 
RECIÉN NACIDOS 

 
 

Los Compañeros Rotarios Ligia 
Botero, Carlos Eugenio González, 
Juan Santiago Villa y Jorge Luis 
Jiménez  estuvieron dentro de sus 
viajes como puebliadores, en el 
municipio de Argelia haciendo la 
entrega de unos kits para recién 
nacidos. 
 
 

CELEBRACIÓN DE CUMPLEAÑOS DE LA CRA SILVIA MONTOYA 
 

El Club Rotario Medellín celebró la vida de nuestra Compañera Rotaria Silvia 
Montoya, quien cumplió 96 años. 
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LAMENTAMOS FALLECIMIENTO 
 

 
El Club Rotario Medellín-, lamenta 

profundamente el fallecimiento de la señora: 
 

ANNA DE VELÁSQUEZ 
Esposa de nuestro Socio Honorario Diego 

Velásquez 
 

y le hace llegar un mensaje de condolencia 
a todos sus familiares y amigos. 

 
PAZ EN SU TUMBA. 

EUCARISTÍA 
EN ACCIÓN DE GRACIAS 

 

 
El 20 de junio realizamos la última 
celebración eucarística de este periodo la 
cual tuvo varias intenciones especiales, 
entre ellas, el eterno descanso de la señora 
Anna, esposa del Socio Honorario Diego 
Velásquez y de los socios y familiares que 
han partido en este periodo, igualmente 
por la recuperación de la salud de los 
compañeros enfermos y además en 
agradecimiento por los logros obtenidos 
por el Club en este año 2018 – 2019. 
 
Agradecemos a nuestro Compañero 
Monseñor Jorge Aníbal Rojas B., por 
apoyarnos en las celebraciones litúrgicas.  
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ENTREVISTA PARA EL 
NOTICIERO ECONÓMICO DE 

ANTIOQUIA 
 

El Presidente Carlos Alberto 
Naranjo Arias, fue entrevistado por 
el Cr Jota Enrique Ríos, para el 
Noticiero Económico de Antioquia.  
 
En la conversación se habló acerca 
de las generalidades del Club y 
particularmente sobre la gestión 
realizada durante este año Rotario. 

 

ENTREGA DE 
INCENTIVOS A 

BENEFICIARIOS DE 
INTERACTUAR 

 

La Corporación Interactuar hizo 
entrega, a las personas 
capacitadas, de elementos 
necesarios para iniciar sus 
negocios de panadería y servicio 
de restaurante. 
 
El programa cuenta con la 
Cofinanciación de la 
Corporación de Fomento Cívico 
y Cultural.  
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REPRESENTACIÓN DE 
NUESTRO CLUB EN LA 

TRANSMISIÓN DE MANDO DE 
LA GOBERNACIÓN DISTRITAL 

 

 
El Presidente entrante y Gobernador 
Propuesto Carlos Alberto Avendaño 
Pérez, asistió a la reunión de 
Transmisión de Mando de 
Gobernaciones en la ciudad de 
Barranquilla. 
 
En este evento hace entrega el 
Gobernador Alberto Londoño, recibe 
la Compañera María Claudia Pérez. 

 
 

MUCHOS ÉXITOS PARA ELLA 
EN SU GESTIÓN 
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FELIZ DÍA DEL PADRE 
 

“Cuando me equivoco me ayudas, cuando dudo me aconsejas y siempre que te 
llamo estás a mi lado” 

TRANSMISIÓN DE MANDO 
CLUB ROTARACT 

MEDELLÍN 
 

El Club Rotaract Medellín realizó 
su reunión de Transmisión de 
mando el pasado jueves 27 de 
junio. 
 
Damos la bienvenida al Presidente 
entrante Mario Aguilar y 
despidimos a Santiago Ramírez.  
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NOTIROTARIAS 

BECARIA ÁNGELA MARÍA 
BETANCUR 

 

Escribo con el fin de compartirles un 
poco de lo que ha sido esta 
enriquecedora experiencia como becaria 
Pro-Paz (Rotary Peace Fellowship) en 
Japón.  
El próximo 1ro de mayo se cumplirán 9 
meses de mi llegada a este bello país. En 
general esta ha sido y es una gran 
experiencia, no solo a nivel académico y 
profesional, sino a nivel personal y 
humano. No siempre es fácil salir de la 
zona de confort y humildemente sentirse 
bajo las condiciones de un infante al no 
saber escribir, hablar o entender el 
idioma o los códigos culturales de donde 
se vive. No obstante, una vez los retos se 
superan y se combinan con las múltiples 
sorpresas, alegrías, y regalos de este 
bello país, su cultura y el respeto y 
amabilidad de sus habitantes, solo 
queda la sensación de agradecimiento y 
la satisfacción de quien conquista la 
cima de una montaña que en un 
momento se percibió imposible. Los 
retos también han sido un gran regalo 
de esta experiencia, ya que si hay algo 
que forma el carácter, la humildad, el 
sentido de apreciación, de convivencia 
con los demás y de respeto y valoración 
de la diversidad es salir de la cultura 
propia.  
Mi universidad, la International 
Christian University (ICU) en Tokio, 
tiene una oficina llamada Rotary Peace 
Center, que cuenta con un director y una 
coordinadora que siempre han estado 
dispuestos a apoyarnos a todos los  

becarios en nuestro proceso de 
adaptación a la universidad, a la ciudad 
y a la cultura japonesa. Mi cohorte en las 
becas Pro-Paz es la número XVII y está 
compuesta por un total de 9 estudiantes 
de diferentes nacionalidades entre ellas: 
Gambia, Sudán del Sur, Italia, Perú, 
Estados Unidos, Australia, Brasil y 
Colombia. Al llegar aquí en el mes de 
agosto tuvimos un curso intensivo de 
japonés de 3 semanas, en el que pude 
aprender algunas palabras y frases 
básicas como Konnichiwa (hola), arigato 
gozaimasu (muchas gracias) y 
sumimasen (perdón) lo cual ha sido de 
gran ayuda para generar pequeñas 
interacciones con locales que no hablan 
inglés..  
La universidad se caracteriza por estar 
adaptada para estudiantes 
internacionales, es decir, casi todo el 
staff es bilingüe, lo cual hace que la 
adaptación se desarrolle de mejor 
manera y más rápidamente. Asimismo, 
ésta posee diversos clubes deportivos, 
artísticos y culturales. Particularmente 
me vinculé al grupo de Danza 
Tradicional Japonesa y ha sido una gran 
elección que me ha permitido entender y 
disfrutar más de cerca esta bella cultura 
(adjunto algunas fotos de mis 
presentaciones). Con respecto a la 
mayoría de universidades en Tokio, el 
campus  de ICU se caracteriza por ser 
uno de los más grandes y con mayor 
zona verde, incluso ésta fue la 
universidad escogida por la nieta del 
actual Emperador de Japón para 
adelantar sus estudios de pregrado. Los 
becarios somos muy afortunados de  
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poder estudiar en una centro tan 
prestigioso y tan agradable.  
En el pasado mes de septiembre 
comenzó el estudio de la maestría lo cual 
ha sido otra gran experiencia. En ICU se 
estudia por trimestres, por lo tanto, a la 
fecha he finalizado dos de ellos y me 
encuentro cursando el tercero. Aunque 
inicialmente tenía temores ya que era mi 
primera vez estudiando formalmente en 
inglés, he hecho mi mayor esfuerzo para 
que mis calificaciones sean muy buenas. 
Igualmente, desde que llegué, he 
buscado ser una “embajadora” de 
Colombia, ya que a muchas personas no 
les es claro ni  la ubicación exacta de 
nuestro país y por lo tanto no conocen 
de su belleza, potencialidades y 
cualidades. 
 
Asimismo, en las clases he podido 
compartir un poco de la historia del 
conflicto colombiano y la importancia 
del Acuerdo de Paz, las fortalezas y retos 
de su implementación y un poco de la 
situación actual, además de mi 
experiencia como profesional en Trabajo 
Social con víctimas del conflicto armado. 
De igual manera, cada vez aprendo y 
des-aprendo más sobre Paz y 
transformación de conflictos, corroboro 
mi pasión por estos temas y mi 
compromiso por continuar enfocando 
mi vida profesional a los mismos. 
Luego de terminar este trimestre en el 
mes de junio cada uno de los  becarios 
Pro-Paz debe de llevar a cabo el Applied 
Field Experience (AFE) el cual es una 
oportunidad para realizar el trabajo de 
campo de la tesis, o realizar una práctica 

profesional en una organización en la 
que el estudiante desee profundizar su 
formación. En mi caso particular,  deseo 
hacer ambas cosas, por lo tanto en el 
momento estoy en el proceso de 
encontrar dichas organizaciones y 
comunidades. 
 
Dado que mi tesis está relacionada con 
Mujeres, Construcción de Paz en el Post-
conflicto y Turismo comunitario, es 
probable que realice mi trabajo de 
campo en Cambodia y que mi práctica 
profesional la lleve a cabo en The 
Mediation Center of the Pacific en 
Hawaii, este último porque deseo 
profundizar mis conocimientos y 
habilidades en mediación de conflictos. 
Sin embargo, cabe resaltar que hasta el 
momento lo anterior son solo 
probabilidades y oportunidades que 
están siendo exploradas ya que pese a 
que recibimos un estipendio para 
adelantar esta parte del estudio, dado 
que yo deseo desarrollar y aprender de 
ambas experiencias, el presupuesto se 
queda corto para lograr los dos 
objetivos. 
 
Respecto a la interacción con Rotary 
Japón, existe un sistema de 
acompañamiento llamado “Host 
counselors”. El cual consiste en que a 
cada becario le asignan un(a) Rotario(a) 
que les  recibe en el aeropuerto y 
acompaña en todo el proceso de 
adaptación al país. Asimismo, les invita 
a los diferentes eventos de sus Clubes y 
Distritos Rotarios. Mi Host Counselor se 
llama Kazuyoshi Ohtaki 
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y desde hace 14 años pertenece al Club 
Rotario llamado Shintoshin Rotary Club 
del Distrito 2580. Soy muy afortunada 
de que él me haya escogido para 
acompañarme en este proceso, ya que 
desde mi llegada a Japón ha estado muy 
pendiente de mi bienestar, siempre he 
sentido su acompañamiento y me ha 
compartido mucho de su cultura, lo cual 
me ha hecho sentir muy bienvenida. De 
igual manera, he podido conocer más de 
Rotary y su gran labor gracias a sus 
invitaciones a diferentes eventos en su 
Club. A mi modo de ver, él vive el 
espíritu Rotario constantemente en su 
cotidianidad, incluso yo le expreso que 
Paul Harris debe sentirse muy orgulloso 
de que personas como él hagan parte de 
su iniciativa.   
 
Hay mucho más para contar de esta 
linda experiencia, pero espero que el 
resumen anterior haya permitido 
obtener pinceladas de esta maravillosa 
oportunidad. Adjunto se encuentran 
algunas fotos de aspectos o personas 
mencionadas a lo largo del mensaje con 
el fin de brindar mayor ilustración al 
mismo. De igual manera adjunto mis 
calificaciones ya que considero muy 
valioso que ustedes como Rotarios del 
Club patrocinador y Distrito al que 
represento puedan evidenciar algunos 
frutos tangibles de lo que va del proceso. 
 
Por favor extienda mis calurosos saludos 
y sobre todo mis más sinceros 
agradecimientos a los miembros de su 
Club y del Distrito en general. Hoy 
puedo escribir este relato y tener esta 

grandiosa oportunidad gracias al apoyo 
y la confianza depositada por ustedes 
para mi candidatura. Créanme que como 
está escrito en mi bussines card (la cual 
también se encuentra en las fotografías 
adjuntas) siempre trato de mencionar al 
Club Rotario Medellin y al Distrito 4271 
que creyó en mí y mis capacidades y al 
que orgullosamente represento.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Que tengan un gran fin de año Rotario y 
espero escribirle nuevamente en el 
futuro próximo  con el fin de mantenerle 
al tanto de los aprendizajes y 
oportunidades que ha traído consigo 
esta enriquecedora experiencia.  
 
Calurosos saludos cargados de un 
inmenso agradecimiento desde Tokio.  
Respetuosamente,  
 
Angela Maria Betancur Zuluaga.  
Becaria Pro-Paz en Japón 
2018-2020. 
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Señora Isabel Cristina Ortiz, esposa e invitada del cr. Carlos Avendaño 

Crs. Rotaract Natalia Ramírez y Paola Aparicio invitadas por el Club. 

Crs. Interact Alejandra Urrea y Ana Lucía Pineda, invitadas por el Club. 

Intercambista Matts Perlich, invitado por el club 

Doctor Fabio Andrés Montoya, Director Ejecutivo de Interactuar 

Doctora Patricia Fuel, Directora de Inversiones Sociales 

Doctora María Isabel Puerta, Gerente de Proyectos 

Doctora Luz Andrea Gómez Jefe de Ejecución de Proyectos  

Ingeniero Armando Perea, invitado por el club 

Señor Eduardo Toro, hijo e invitado del cr. Alberto Toro 

Cr. Esteban Velásquez, socio del CR. Nuevo Medellín 

Leydi Marcela Rodríguez y Sandra Milena Machado, exalumnas de Interactuar, invitadas por el 

Club. 

Cr. Santiago Mejía, Presidente del Club Rotaract Medellín, invitado por el Club 

Señoras Olga, Marta Elena y Gloria Toro Palacio, hijas del cr. Alberto Toro, invitadas por el Club 

Señora Lyda Mora, esposa del cr. Waldemar Rey, invitada por el Club. 

 

 

CONFERENCISTA 

Dr. Jorge Ospina, Conferencista, invitado por el Club. Tema: Nuestros Valores: ¿Qué nos queda y 

qué nos queda por hacer? 

 

¿QUIÉNES NOS VISITARON EN JUNIO? 



 

 

  

 

Mayores informes: 
 
Club Rotario Medellín 
Teléfono: 57 4 266 74 96 
Correo electrónico: comunicaciones@rotaryclubmedellin.org 
Página web: www.rotaryclubmedellin.org 

NUESTRAS REDES SOCIALES 


